

Als Lebensretter ins neue Jahr starten: Der digitale Spenderservice hilft Nutzern bei allen Themen rund um ihre Blutspende

Deutsches Rotes Kreuz Mit einer Blutspende kann ein Spender oder eine Spenderin bis zu drei

schwer kranken oder verletzten Patienten helfen, denn das Blut einer Spende wird in den Instituten des DRK-Blutspendedienstes Nord-Ost aufgetrennt und zu drei unterschiedlichen Präparaten weiterverarbeitet. Warum nicht gleich zum Jahresbeginn mit dieser oftmals lebensrettenden Unterstützung für andere Menschen beginnen?

Eine Registrierung beim „digitalen Spenderservice“ hilft den Spendern dabei, alle wichtigen Informationen, Daten und Services rund um die eigene Blutspende immer im Blick zu behalten. Sie ist ganz einfach online auf www.spenderservice.net möglich oder in der App fürs Smartphone mit der Spendernummer.

Neben zahlreichen Informationen und der Möglichkeit des Austauschs mit anderen Blutspenderinnen und Blutspendern, kann mit dem digitalen Spenderservice auch die seit Frühjahr 2020 erforderliche Terminreservierung schnell und unkompliziert vorgenommen werden. Bundesweit sind bereits weit über 600.000 Blutspenderinnen und -spender registriert.

Alle Termine sind außerdem zu finden unter <https://www.blutspende-nordost.de/blutspendetermine/>.

Weitere Informationen werden darüber hinaus erteilt unter der kostenlosen Hotline 0800 11 949 11.

Hinweis für Reiserückkehrer (vorbehaltlich Änderungen, die unter www.blutspende-nordost.de kommuniziert werden): Wer innerhalb der letzten zehn Tage vor der Blutspende aus dem Ausland zurückgekehrt ist, muss bei der Anmeldung einen Impf-, Test- oder Genesenen-Nachweis vorlegen (Testergebnis darf nicht älter als 24 Stunden sein). Auch nach einer **Impfung** mit den in Deutschland zugelassenen Impfstoffen **gegen das Corona-Virus** ist eine Blutspende am Tag nach der Impfung möglich, sofern sich der Geimpfte gesund fühlt. Die Sicherheit auf DRK-Blutspendeterminen bleibt aufgrund der umfangreichen Hygienemaßnahmen und des Sicherheitskonzeptes weiterhin gewährleistet.

Die nächste Blutspendeaktion findet statt

am Dienstag, den 18.01.2022 von 13:30 Uhr bis 19:00 Uhr
im DRK-Kreisverband e. V., Plantagenstraße 1, Glauchau

DRK-Blutspendedienst Nord-Ost

Quarkbällchen-Aktion 2021 als Dank für aktive Mitstreiter im Fördergebiet



Ausgehend aus den Erfahrungen des vergangenen Jahres und den Nachfragen hatten sich die drei Streetworker des H2 auch 2021 wieder bereit erklärt, eine solche „süße Aktion“ durchzuführen. Mit selbstgebackenen Quarkbällchen wollte man u.a. Helfern und Mitwirkenden im Fördergebiet und

darüber hinaus für ihre uneigennütigen Tätigkeiten ein kleines symbolisches Dankeschön ausdrücken. Am 3. Adventssonntag wurden in der flexiblen Jugendhilfe-

station in der Heinrich-Heine-Straße viele Tütchen mit dem vorher gebackenen Gebäck gefüllt, die diesmal von aktiven Akteuren selbst abgeholt wurden. Aber auch einige zufällig vorbeikommenden Passanten, darunter Familien mit Kindern, ließen es sich gut schmecken. Es gab bereits schon jetzt Anfragen, ob diese Aktion auch im kommenden Jahr wieder durchgeführt würde...

Peter Dittmann
Quartiersmanager



firstStep
Information. Beratung. Unterstützung.
... in sämtlichen sozialen Belangen

Wir sind weiterhin für Sie da! Sie erreichen uns unter:
 0151 53314675 @ first.step@glauchau.de

Das Projekt wird gefördert durch:

-  Europäische Union
-  Europa fördert Sachsen.
ESF
Europäischer Sozialfonds
-  Diese Maßnahme wird mitfinanziert durch Steuermittel auf Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen Landtags beschlossenen Haushaltes.
-  Große Kreisstadt
GLAUCHAU
-  Europa
stärkt dich und
deine Stadt.